

CGT - CFDT - FSU - UNSA - SOLIDAIRES

Côte d'Or

1er Mai 2007
SE RASSEMBLER

Pour :

- **Les salaires et le pouvoir d'achat**
- **Le relèvement des pensions et minima sociaux**
- **Pour l'emploi stable et contre la précarité**
- **Les droits des salariés**
- **Les retraites**

Cette journée de lutte du 1er mai 2007 pour les revendications, la solidarité internationale et la paix dans le monde connaîtra un retentissement important, se situant entre les deux tours de l'élection présidentielle. C'est l'occasion pour les organisations syndicales de Côte d'Or d'appeler les salariés à assumer leurs responsabilités citoyennes en participant au vote. C'est l'exercice de la démocratie et l'occasion de repousser les réflexes xénophobes, racistes et discriminatoires.

Nous devons ensemble, amplifier nos exigences revendicatives face aux profits énormes des entreprises du CAC 40, aux revenus exorbitants des PDG, face au désengagement de l'Etat dans les services publics, face aux dégradations des conditions de vie et de travail que vivent bon nombre de salariés.

Emploi

Dans le secteur privé, après les licenciements, restructurations, suppressions d'emplois, des centaines d'emplois sont menacés chez Thomson, Nestlé, Valéo... mais aussi dans les services publics : Education Nationale, Finances, Equipement, SNCF, Poste... Ajoutons-y le manque d'effectifs dans les hôpitaux publics.

Il est urgent de stopper les plans de destructions, de se mobiliser pour des choix de développement industriel comme les filières bois, automobile, énergie, agroalimentaire, et des emplois de qualité dans les services et les commerces... avec des droits nouveaux pour les salariés garantissant l'emploi stable, des salaires corrects, un développement de la carrière, une formation professionnelle.

Cela suppose d'éliminer la précarité, de supprimer le CNE et donc de généraliser les CDI.

Salaires, pensions et pouvoir d'achat

D'un côté les profits des entreprises du CAC 40 avoisinent les 100 milliards d'euros, les dividendes des actionnaires progressent de 30 %, les exonérations de cotisations sociales patronales atteignent les 24 milliards d'euros et de l'autre, les salaires et les retraites stagnent, la précarité progresse, le pouvoir d'achat recule, les prix de l'énergie et du logement flambent.

Afin de répondre aux besoins des familles pour relancer la consommation, il est urgent d'augmenter le SMIC, les salaires et les retraites.

Droits des salariés

Certains, à l'instar du MEDEF, voudraient des travailleurs et des syndicats sans droits ! Il nous faut agir dans les entreprises et administrations avec des syndicats forts et des représentants protégés, qui permettent d'obtenir des garanties collectives, tant dans le secteur privé que public.

Exigeons des droits pour chacun, quelle que soit son entreprise dans le cadre d'accords collectifs.

Retraites

Il faut maintenir un système de retraites par répartition qui garantisse à tous les salariés un départ à la retraite dès l'âge de 60 ans, avec un niveau de pension permettant de vivre dignement. Pour les salariés confrontés à la pénibilité, nous devons obtenir la possibilité de départs anticipés.

Services publics

La disparition des services publics en zone rurale et urbaine est source d'inégalités. Lorsqu'on a plus ni bureau de poste, ni école primaire, que le collège le plus proche ou l'hôpital sont menacés, que les renseignements EDF, SNCF, de l'Équipement, de France Télécom s'éloignent, que reste-t-il d'égalité d'accès au service public ?

Les attaques vécues actuellement dans le cadre de la préparation de la prochaine rentrée scolaire augure mal de l'avenir en matière éducative dans la Côte d'Or : effectifs de classe en hausse, classes et écoles supprimées, formation professionnelle publique abandonnée par l'État...

L'accès à l'Énergie, aux transports, à l'éducation, à la santé, au logement, aux communications doit être garanti et échapper à la concurrence marchande. Ces services publics sont essentiels pour la cohésion sociale et territoriale en France et en Europe. La pleine reconnaissance de ceux-ci par l'Union Européenne est urgente.

Paix et solidarités

Les conflits armés dans le monde (Darfour, Irak, Afghanistan, Moyen-Orient, Somalie...), les actes terroristes continuent de faire des milliers de victimes. La mise en concurrence des peuples par la domination ultra-libérale entraîne l'absence de démocratie. Les dogmatismes politiques et religieux provoquent les guerres et favorisent l'extrême pauvreté.

Rassemblons-nous et agissons pour imposer partout de véritables négociations de paix, pour rétablir ou créer les droits démocratiques incontournables des peuples et instaurer de plus grandes coopérations économiques entre les pays et les continents. Poursuivons notre action avec le Réseau Education Sans Frontières pour protéger les enfants des étrangers sans papiers scolarisés dans notre pays et luttons contre les réflexes xénophobes, racistes et discriminatoires.

Le 1^{er} Mai 2007, journée internationale de luttes, de solidarité et de paix, les organisations syndicales

CGT – CFDT – FSU – UNSA - SOLIDAIRES

Appellent à un grand 1^{er} mai unitaire et à manifester.

RASSEMBLEMENT à 10 h 30

**Place Wilson
à Dijon**

Le 17/04/07